
Echanges avec Alter Azur suite proposition de rencontre 

 
Rencontre le 18 jan à Nice - 19h _ Transition dans le 06 
 

Devons nous répondre à cette invitation ?  

oui mais quoi ?  

- Perso je ne peux pas y aller car pas encore rentrée.  

- perso, le côté insistant me perturbe.  

Si quelqu"un peut y aller ce serait peut être bien, juste pour écouter ? non ? 

oui si l'un d'entre nous est partant et  peut rester simple observateur au nom 

du CC.  Je suis libre le 18 et peut me rendre à la réunion pour "Ecouter" si 

personne ne peut y aller.  Il me semble qu'il est important de répondre- tenez 

moi au courant d'ici demain que je formule une réponse. 

- si nous décidons de ne pas y aller je pense qu'il faut malgré tout suivre leurs 

travaux et donc répondre ne ce sens oui puisque nous serons informés  via 

Magali B et qu'une rencontre avec Alter Azur est prévue. 

Je ne suis pas dispo pour cette  réunion et après maturation il me semble que 

nous devons d'abord rencontrer Alter Azur avant d'assister  ou participer à 

une réunion dont le but  serait de préparer avec, entre autre, Alter Azur,  une 

autre réunion invitant tous les acteurs de la transition. 

 

 Je cite Daniel :" Avec Olivier de Alternatiba nous proposons de nous réunir le 

Mercredi 18 ou Jeudi 19 au Court Circuit Café. Nous serions entre 15 et 20 à 

cette première réunion avec pour optique de lancer une grande assemblée 

invitant tous les autres. Cette réunion ne se place pas en "gardienne du 

temple de la Transition" mais, en réunissant diverses personnes souhaitant la 

convergence, elle a pour objet de "dégraisser" un peu le travail et créer une 

trame pour la réunion principale. Du moins c'est comme ça que nous le 

voyons pour le moment. Il n'y aura surement pas vraiment d'ordre du jour, 

chacun sera amené à exprimer son souhait sur l'avenir de la Transition dans le 

06 et son souhait sur la synergie que nous voulons mettre en place". 

 

Je pense que dans ce type de réunion il est difficile de se positionner comme 

simple observateur, et que la présence de Colibris est prématurée ,Il sera 

toujours temps de participer à la future "grande assemblée" si nous en 

décidons ainsi. 

- amandine il serait peut être bien de savoir si Evaleco est invité, non. Je vais 

leur demander d'accord. 

 

Réponse à Bab's ? 
pas besoin, on se voit début février ou alors juste pour dire que nous avons 

répondu à Daniel AABYE 

une réponse à Daniel AAbye me parait suffisante. 

 



Mail Magali 12 janvier 
Bonjour à tous,  

Et une très belle année 2017 à tous ceux à qui je n'ai pas encore eu 

l'occasion de le souhaiter en direct.  

Faisant suite au mail de Baptiste et nos échanges téléphoniques, je vous 

propose 2 dates pour cet échange inter-entités, visant à discuter des 

possibles synergies entre Colibris et Alter Azur.  

Pourriez-vous renseigner vos disponibilités via le framadate suivant : 

https://framadate.org/9WyHCamIsJGo8PQj 

afin de déterminer la date la plus confortable pour tous.  

A très bientôt,  

 

Mail reçu le 12 janvier 
 

Bonjour tout le monde, 

 

J'ai reçu avec plaisir le message vocal d'Emma. Normalement Magali est en 

cours de booker une date avec vous pour nous voir. 

 

Comme les surprises dont je parlais la dernière fois prennent un peu plus de 

temps, un petit avant gout: 

- Notre site va être totalement refondu, tout ce qui peut porter à confusion 

sera supprimé, les projets seront présentés de manière la plus objective 

possible. Cela fait suite entre autre à vos propres remarques et à celles de 

Jean Noël, qui devrait désormais avancer à nos côtés aussi, donc merci. ;-) 

- Nos statuts actés en décembre et en cours de fignolage vont changer en 

janvier, ils sont très inspirés de Colibris national (beaucoup de partie copié 

collé), qui a construit un modèle très semblables à la "fédération" que l'on 

souhaite au niveau départemental. Au système de collèges nous ajouterons 

celui du vote numérique permettant de remonter les infos de "la base" 

encore plus démocratiquement et rapidement. 

- Ces choses devraient être faîtes depuis longtemps, malheureusement il y 

aura bientôt un visage sur notre équipe et vous verrez qu'on est encore trop 

peu d'actifs (les choses changent en ce moment même), préférant s'arracher 

les cheveux sur les actions concrètes que le reste. 

 

Le plus important: 

- Est-ce que Daniel de Département en Transition vous a contacté ? Le 

mercredi 18, à 19h au CCC seront réunis pas mal d'acteurs départementaux 

autour d'une même table. La volonté est la même pour tous: la synergie. Il est 

grand temps qu'on avance ensemble, nous avons nos différences mais 

beaucoup plus de points qui nous rassemble. Rangeons nos égaux (moi le 

premier) et organisons-nous plus efficacement. 

- Le thème principal sera celui d'éventuelles assises de la transition pour 2018, 

un état des lieux de tout ce qui se fait dans le département, à destination du 

https://framadate.org/9WyHCamIsJGo8PQj


grand public mais aussi pour continuer de structurer les entités autour d'un 

projet global. 

- À cela nous rajouterons les pôles thématiques que nous avons initiés. Je tiens 

à rappeler qu'il sont dors et déjà inter-entités, que nous les animons pour 

l'instant mais qu'ils appartiennent à tous. Je comprends la confusion puisque 

ces mêmes thèmes existeront en interne chez nous. Quelques très bonnes 

idées émanent déjà des premières réunions. 

==> Ce serait formidable que vous soyez des nôtres pour cet évènement. 

Qu'en dîtes-vous ? 

 

Belle journée. 

 

 

Baptiste "BAB's" OLIVARD, 

Co-fondateur d'Alter Azur. 

 

06 50 70 75 50 

contact@alterazur.com 
 


